

erstellt: 18.10.2022

## **Mit der Digitalisierung gegen den Fachkräftemangel: die riesige Kunststoffbranche erfindet sich neu**

**O-Ton:** Thorsten Kühmann, Geschäftsführer Fachverband Kunststoff- und Gummimaschinen im VDMA, 60528 Frankfurt am Main

**Länge:** 1:55 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Julia Batist

**Info:** Die recycelte PET Flasche und Produkte, die daraus entstehen kennen wir alle. Dieses Beispiel gibt der Geschäftsführer des Fachverband Kunststoff- und Gummimaschinen als Leitlinie für die Industrie. Müll umwandeln, Neues schaffen, grün und smart produzieren, das steht auf dem Plan. Leider gibt es aber nach wie vor den Fachkräftemangel und darauf gibt es letztlich eine Antwort: Digitalisierung. Maschinen sollen smarter arbeiten... Mehr dazu in unserem O-Ton-Paket!

### **Kühmann antwortet auf folgende Fragen:**

1. Ihrer Branche hat sich viel vorgenommen, Stichwort Kreislaufwirtschaft: wo sehen Sie die größte Herausforderung?
2. Welches bekannte Beispiel können Sie nennen?
3. Sie berichten der Presse vom Fachkräftemangel - wie begegnen Sie diesem?
4. Viele würden entgegen: ist es nicht schade, dass das Problem durch Digitalisierung gelöst werden muss?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

K\_22\_Kuehmann\_OTN.mp3